

Cuba et la France signeront un accord de coopération en matière de gestion des eaux



La Havane, 23 mars, (RHC).- Jean-François Donzier, directeur général adjoint de l'Office international de l'Eau, a avancé ce mercredi à La Havane que la France et Cuba signeront un accord de coopération en matière de gestion des ressources hydriques.

Il a précisé que même si la coopération entre nos deux pays est active depuis de longues années dans ce domaine, l'idée de modifier les accords et le surgissement d'une nouvelle loi de l'eau ont pour but de trouver un mécanisme s'adaptant à la réalité cubaine, à partir de solutions des gestionnaires nationaux.

Invité de marque à CUBAGUA 2017, une conférence internationale sur l'eau ici à La Havane, le directeur général adjoint de l'Office international de l'Eau a indiqué que les interventions des délégués ont augmenté dans cette édition de la rencontre ce qui permet de partager des expériences et des problèmes ainsi que de discuter des solutions possibles pour ce qui est des phénomènes tels que le changement climatique ou l'augmentation de la population.



Radio Habana Cuba